

# 15 jeunes ont mis le pied à l'étrier



En compagnie de la maire, Monique Sémavoine, les encadrants et les jeunes qui ont participé aux travaux. © JEAN-PIERRE LAPLACE

Durant la semaine du 14 juillet, 15 jeunes de la commune (3 filles et 12 garçons) sont venus prêter main-forte à leurs aînés qui sont membres de l'équipe des services techniques. Pour ce faire, ils ont sillonné le village et participer au nettoyage de bordures de trottoirs, de placettes ainsi qu'à la peinture des portails du cimetière et de ponts qui enjambent les différents courants d'eau implantés dans la commune.

Travail très bien soigné et

mené par une équipe de jeunes, encadrés durant cette période de 20 heures par un groupe de personnes compétentes dont la plupart sont retraitées et pour d'autres qui n'ont pas eu peur de prendre des heures de congés.

## Une solide équipe pour encadrer

La maire Monique Sémavoine a remercié toutes ces personnes : Alain Lucot, Jean-Marc Lacrampe, Georges Cai, Joaquin Costa, Bernard Bilhou, Jean-Pierre Sartelet et Antoine

Ferreira. Le chantier terminé, les jeunes apprentis ont été conviés par l'édile et son premier adjoint et responsable des travaux communaux, Roger Pédeflous, à un repas préparé par Nicole et Jean-Marc. La maire a profité de ce moment pour féliciter tous ces jeunes qui ont participé à l'embellissement de la commune puis pour leur remettre à chacun une enveloppe contenant 90 € (financée par moitié par le GIP/DSU et la commune) qui les aidera à passer de bonnes vacances.